

El personal sanitario agradece la solidaridad de las empresas de Elda y Petrer

31/03/2020



La crisis sanitaria comenzó hace más de dos semanas y **es el personal sanitario, médicos, enfermeros, celadores, limpiadores, farmacéutico y personal administrativo quien está realizando la gran lucha para reducir las cifras de contagio por coronavirus.** Todo pese a los inconvenientes, al estrés y a la saturación que se sufren en los centros hospitalarios.

Desde que la población fue consciente de ello, no han cesado de mostrar su **apoyo en la medida de lo**

posible. Son muchas las **empresas que ayudan de la mejor forma que saben, enviando al Hospital de Elda sus productos** como pizzas o postres para animarles a seguir cuidando de la población; otras mandan flores para los pacientes, quienes también padecen en solitario la enfermedad. Desde el Departamento de Salud agradecen este gesto: **“La larga lista de empresas que nos está animando cada día de trabajo nos lleva a hacer un agradecimiento común para no olvidarnos de ninguna de ellas”.**